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Pequeños concesionariosde televisión de paga vía
microondas que usan la
bandade 2 5 GHz esperan
que la contraprestación

que les soliciten se adecué a su ta
maño de lo contrario morirán ad
virtió Gabriel Castillo concesiona
rio de Ultravisión Ciudad Valles
San Luis Potosí y Ciudad Victoria
Tamaulipas operada por Televi
sión y Audio Restringido de la
Huasteca

1 concesionario dijoque se les ha
planteado una contraprestación de
alrededor de 6 millones de pesos la
cual les resulta incosteable conside
rando que tienen que renovar su
tecnologíapara transitar alaconce
sión única y dar todos los servicios
de telecomunicaciones

Nosotros no podemos digitali
zar ni podemos hacer nada porque
tenemos que transitar a la conce
siónúnica elproblemaes que cuan
dotransitemos alaconcesiónúnica
y podamos ofrecer todos los servi
dos el problema que va a venir va a
ser la contraprestación que nos
quieran fijar una contraprestación
idéntica a laque les fijan a empresas
en México o Monterrey cuando
Ciudad Valles San Luis Potosí es
muy pequeña explicó Castillo

El empresario explicó que dan
servicio acomunidades indígenas y
no pueden competir con grandes
concesionarios como Televisa y
Telmex por lo que tendrán que

unirse los 10 concesionarios para
poder hacer frente a estas grandes
empresas pues de lo contrario de
saparecerán y su preocupación ra
dica en que generan empleos en zo
nas de altamigración de personas y
de inseguridad

En la nueva Ley Federal de Tele
comunicaciones y Radiodifusión
no se establece el futuro de labanda
de 2 5 GHz por lo que será atribu
cióndelInstitutoFederaldeTeleco
municaciones IFT realizar la lici
tación correspondiente

Actualmente Ultravisión Ciudad
Valles ofrece el servicio de televi
sión de paga vía microondas a 3 mil
usuarios en la Huasteca Potosina a
unprecio de 145 pesos mensuales y

aunque el precio es menor a lo que
ofrece Cablemás cuyo precio míni
mo es de 360 pesos al mes por dos
servicios la empresa de Castillo no
puede ofrecer telefonía o internet
comola filial de Televisaynopuede
competir

Por otra parte empresas de tele
visión restringida vía satelital están
llegando a zonas de bajo poder ad
quisitivo conprecios de 119 pesos al
mes en el caso de Dish y de 169 pe
sos mensuales con Sky

Competir con Sky con Dish y
Cablemás y que sigas existiendo ha
sido super complicado ycompetir
conlos piratas Metocóverunaper
sona que ofrecía 100 canales por
130 pesos Nohay formade compe
tir con eso y sobre todo con la inse
guridad se robaban las antenas y
extorsionaban todo eso no es difí
cil aseguró Castillo

A su vez Alejandro Mayagoitia
presidente de la Asociación Nacio
nal de Servicios Inalámbricos de
Telecomunicaciones Ansitel dijo
que la Secretaría de Hacienda y
Crédito Público debe reconsiderar
las contraprestaciones que indica
para las licitaciones del espectro

El representante de la Ansitel re
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cordo que un segmento de labanda
de 1 7 MHz quedó desierto durante
la licitaciónyque haypeligro de que
la licitación de televisión abierta no
tengapostores por loque este tema
no es menor

Es tiempo de que Hacienda en
tienda que el espectro no es una mi

na de oro para que ellos completen
su presupuesto que es un recurso
que se tiene que utilizar a favor de la
gente Los impuestos llegarán de las
ganancias délas compañías delcon
sumo que haga la gente pero no de
ponerle cargas al espectro que lo
único que hacen es impedir la inver
sión indicó Mayagoitia
Espectro politizado

Castillo recordóque las empresas de
televisión vía satelital fueron parte
delproceso derescate de labandade
2 5 GHz que comenzó el Estado en
2012 y desde entonces percibieron

que se trataba de un asunto político
que incluía a Televisa y MVS

Siempre sentimos que era algo
político de Televisa contra MVS y
nos subieron a la pelea comentó el
directivo de Ultravisión

A partir de ese momento MVS
se sentó anegociar con el gobierno
la contraprestación para la banda
de 2 5 GHzy se llegó al acuerdo por
el que los 11 concesionarios devol
vieron 130 MHz y se quedaron con
60 MHz de los 190 MHz que haym
la banda de 2 5 GHz 	ff

Cuando nos entregaron óiff
MHz firmamos el documento pajfi
transitar a la concesión única en
2016 por el momento seguimcÜ
dando la televisión restringida y
viendo qué va a pasar porque para
los concesionarios iniciar un ne
gocio particular no es rentable
tendríamos que hacerlo en con
junto agregó Castillo
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